

La campaña de Marruecos
La actual situación

De las noticias que fragmentariamente han ido llegando a nuestro conocimiento, tanto por versiones oficiales como por telegramas de la prensa, hemos formado un concepto de lo ocurrido en nuestra zona de Melilla, que procuraremos exponer al lector lo más objetivamente posible. Parece que el general Fernández Silvestre asumía con una autonomía casi absoluta el mando de la zona de Melilla. El alto comisario general Berenguer, admirablemente secundado por el general La Barrera en la zona de Larache, dirigía las operaciones contra el Raisuli, que se había refugiado en Tazarut. El éxito de dichas operaciones, llevadas a cabo con una ciencia en la confección del plan y una gran fidelidad en su ejecución, nos quitaba el recuerdo de los primeros años de nuestra campaña en Marruecos. Casi diariamente podían registrarse avances previstos y ordenados a la manera como en la guerra europea acontecía. Primero en el Fondak, después en Xauen y ahora en Tazarut, se iba acorralando sin cesar al Raisuli, que estaba a punto de entregarse. Se procedía con la misma pericia e inteligencia en Melilla? Los hechos han demostrado que no, a pesar de que tenía el comandante de Melilla la salida del mar y la posible cooperación de la escuadra. Ha sido un hecho imprevisto el que ahora lamentamos? Las operaciones de Melilla se llevaban a cabo a más de ochenta kilómetros al Oeste de la plaza. La posición de Abaran, próxima a Alhucemas, hubo que abandonarla después de una sangrienta sorpresa de los moros en el pasado junio. La posición de Igouberri, situada cerca de Abaran, se vio insistentemente atacada. El general Silvestre, impulsado por su arrojo—pero sin la reflexión y la visión de conjunto que no debe perder nunca un jefe—salió desde el campamento de Anual al frente de las fuerzas para socorrer a Igouberri, y convencido de que su defensa era imposible, ordenó el repliegue hacia Anual. Este repliegue se hizo en condiciones difíciles por la creciente hostilidad de los moros. Una vez en Anual, el general Silvestre, que se vio acometido por fuerzas enemigas en condiciones y número que no había previsto, pidió refuerzos al general Berenguer, que dada la distancia y los medios de comunicación era imposible enviarle. En estas condiciones dispuso bajo su responsabilidad la retirada general de la primera línea, que iba desde Sidi-Driss al Kert para concentrarse en Dar-Drus. Esta retirada se llevó a cabo en condiciones desastrosas, por la situación del terreno y por la falta de contacto de los distintos destacamentos. El general Silvestre, en aquella hora suprema, dió una prueba de lo que siempre tuvo: un gran valor personal y un desprecio extraordinario de la vida, pero al decidirse a sublevarse con su Estado Mayor, proporcionó a los moros una victoria moral, en la cual no podían soñar y dejó acéfalo al ejército en su retirada. Desplomada la primera línea, unas pocas fuerzas se refugiaron en Sidi-Driss junto al mar, y la mayor parte se dirigió hacia Dar-Drus. El general Navarro tomó el mando de estas tropas, que a causa de su debilidad de las habillas de retaguardia, quedaron pronto aisladas. Otro tercer grupo que constituía la columna Araujo quedó también aislado, sin que los telegramas nos organ su paradero. Todo se podía temer en los primeros momentos, incluso una sublevación de las habillas más cercanas a Melilla y un ataque a dicha plaza. El general Berenguer y el Gobierno

En el Gobierno civil

Han seguido hoy las mismas impresiones respecto a la constitución de la futura Diputación provincial, que se verificará en 1.º de agosto próximo. Mañana se reunirá por última vez la Comisión provincial del turno de 1920-21 y el día 2 de agosto se reunirán los diputados del nuevo turno para la elección de presidente. En el despacho del Gobernador civil han menudado las conferencias de políticos, suponiendo que estarán relacionadas con la constitución de la Diputación. La Policía ha seguido trabajando durante las últimas 24 horas, a los órdenes del señor Casals Denis, habiendo detenido a tres carteristas forasteros, verdaderamente peligrosos. El Gobernador civil nos ha exhibido esta mañana unos cuantos telegramas oficiales dando noticias de Melilla, que no insertamos por haberlos anticipado los corresponsales de los periódicos. También nos ha dicho que había sido denunciado el periódico "El Socialista", de Madrid.

TIERRAS VALENCIANAS

Los días 30 y 31 del corriente se celebrarán en este pueblo las fiestas que anualmente se dedican a los Santos Patronos Abdón y Senent (Els Sants de la Pedra) y a la Divina Aurora. El sábado será dedicada a dichos Santos y habrá al amanecer vigilia de campanas, pasacalles por la banda de música de Villanueva de Castellón y disparo de morteretes. A las diez y media, en la que predicará el señor cura de Manuel; y a las seis de la tarde concierto musical y después procesión. Por la noche a las once se celebrará en la capilla de la Divina Aurora, y después traca de colores y cohetes sujetos por todas las calles de la población. El domingo fiesta de la Divina Aurora: al amanecer volteo de campanas, diapa de disparo de mil morteretes; a las diez Rosario público por las calles, acompañado de la música; a las nueve traslado de la imagen de la Virgen desde su capilla a la parroquia a los acordes de la música y disparándose cohetes de luces. Se cantará a gran orquesta la misa "Pontifical", de Perosi, oficiando con Félix Ivancos, y predicará don Víctor Micó. Al Evangelio y al altar a Dios disparos de morteretes, y al terminar la misa traca de luces. A las seis de la tarde concierto musical; después procesión y regreso de la Virgen a su capilla con disparos de cohetes de luces. Por la noche serenata y traca. Chiva El domingo último se celebró una hermosa fiesta cívica con ocasión del descubrimiento de las lápidas roteladoras de las calles de Cervantes, Calderón de la Barca, Pintor Murillo, Pl y Margall, Costa y Blasco Ibañez. Varios niños de las escuelas públicas leyeron trabajos en prosa y verso enaltecendo la memoria de Murillo, Calderón y Cervantes, pronunciando discursos muy oportunos los señores García, Escandell, Latorre y el maestro nacional don Alejandro Sáez. Las nuevas lápidas fueron adornadas con hermosas coronas de flores, asociándose a la fiesta la mayoría del vecindario. Al efecto, el día que se designe darán una representación en dicho establecimiento los intérpretes de la fiesta de la Jota Miguel Asso, Cecilio Navarro, Pilar Alvero y Rondalla "Pignatelli", juntamente con el cuadro de baile valenciano del maestro Juan Gadea. Programa para mañana A las cuatro y media de la tarde, sexta corrida de toros. Serán estoqueados octo toros de la ganadería de doña Cásia Fontfreda, viuda de Concha y Sierra, con divisa negra, blanca y plomo, para los espadas Belmonte, Belmontito, Chicuelo y Granero. A las seis de la tarde, partido de fútbol entre los primeros equipos de Valencia F. C. y el Tarrasa F. C. en el campo de deportes del primer situado en el camino de Algirós, detrás del cuartel de la Guardia civil. A las diez de la noche, sexto día de bailes populares. A las doce de la noche, castillo de fuegos artificiales, a cargo del pirotécnico señor Hernández de Alcañet.

La Feria de Julio

El desfile y la velada Mayor, si cabe, que en los días anteriores, fue ayer, tarde y noche, la animación en la Alameda. Cuadrilla de formaron los carruajes en el paseo, y aun así quedaron muchos que no pudieron tomar parte en el desfile. Entre unos y otros y con las muchísimas personas que llenaban los pabellones, jardines, plantío, horchaterías, etc., cruzáronse miles y miles de serpentina, que formaban caprichosos tejidos, dando un tono alegre y hermoso al paseo, que producía la más grata impresión. Cuando los coches y automóviles se retiraron de la Alameda, recorrieron las principales calles de la ciudad, continuando algunos de ellos sus combates de serpentina. La velada en la Feria estuvo concurridísima. Varias bandas de música amenizaron el paseo, y los pabellones, así como las sillas destinadas al público, estuvieron llenas. También los bailes populares se vieron favorecidísimos. A la hora de costumbre quemóse un castillo de fuegos artificiales, confeccionado por el pirotécnico señor Arna, de Valencia. Hubo cohetes voladores y juegos de pólvora y luces, que gustaron y fueron aplaudidos, pero también se notaron algunas deficiencias. Terminados los fuegos artificiales, fue apagado gran parte del alumbrado, pero a gente quedó en el paseo hasta bien entrada la madrugada, disfrutando del fresco. Para evitar molestias Con objeto de evitar molestias al público, producidas por las largas interrupciones en la circulación de los tranvías a causa de los desfiles, el Alcalde ha ordenado que la Guardia municipal obligue a los conductores de vehículos de todas clases a que no circulen por las vías del tranvía en el trecho comprendido entre los puentes del Real y de la Trinidad, y que durante intervalos prudentemente se suspenda momentáneamente la circulación de los coches en la Glorieta, frente a la salida de la Paz, con objeto de dar paso a los tranvías. Los coros Clavé de Elche Acompañados de don Francisco Samper han visitado esta mañana al Alcalde el presidente y secretario de sus coros Clavé, señores Miñana y Alberola, respectivamente, manifestándole que pasado mañana llegará dicha masa coral y una representación del ayuntamiento de Elche. La Fiesta de la Región Los señores que forman la subcomisión de Nuevos festejos han visitado esta mañana al ayuntamiento de Sagunto para invitarle a tomar parte en el mencionado festejo. Los comisionados han sido objeto de una cariñosa acogida por parte del alcalde y concejales de Sagunto, que han prometido cooperar a la Fiesta de la Región enviando una representación de dicho ayuntamiento, la banda municipal y cuatro lindas señoritas, que ocuparán artística carroza. Una idea plausible Los artistas que toman parte en los Bailes populares, satisfechos de la favorable acogida que les ha dispensado el público valenciano, han proyectado celebrar una función, como homenaje de gratitud, a éste y al presidente de la comisión, don Rafael Guillot. Pensando en procurar alivio a los desgraciados que solo han de conocer de referencia los festejos de la Feria, tratan de proporcionar un rato de solaz a los confinados en el penal de San Miguel de los Reyes, presentando integros los números de baile que se celebran en la Feria. Al efecto, el día que se designe darán una representación en dicho establecimiento los intérpretes de la fiesta de la Jota Miguel Asso, Cecilio Navarro, Pilar Alvero y Rondalla "Pignatelli", juntamente con el cuadro de baile valenciano del maestro Juan Gadea. Programa para mañana A las cuatro y media de la tarde, sexta corrida de toros. Serán estoqueados octo toros de la ganadería de doña Cásia Fontfreda, viuda de Concha y Sierra, con divisa negra, blanca y plomo, para los espadas Belmonte, Belmontito, Chicuelo y Granero. A las seis de la tarde, partido de fútbol entre los primeros equipos de Valencia F. C. y el Tarrasa F. C. en el campo de deportes del primer situado en el camino de Algirós, detrás del cuartel de la Guardia civil. A las diez de la noche, sexto día de bailes populares. A las doce de la noche, castillo de fuegos artificiales, a cargo del pirotécnico señor Hernández de Alcañet.

Acció Valencianista

El aplac de Solitari Nacionalistes a Beixi La primera proposición no hace pensar en la Glorieta y sus escayolas. La segunda en el Parque del Llano del Remedio y el nuevo Museo valenciano, cuya realización, rápidamente, antes de quinientos diecisiete años será un hecho. Si en el Retiro se piensa revivir el "Quijote", aquí se podía plastificar el aca del Mercado de Valencia. El primer quader de "La Revista", del mes de julio, comenta de la siguiente manera el libro de nuestro estimado col-laborador Ernest M. Ferrando: "Ernest M. Ferrando. Heu's aquí un novel·lista. I un dels primers novel·listes catalans. Cal llegir la "Vida d'infant" per a admirar, no tan solament la puresa del llenguatge i la riquesa d'estil—ja bastament es coneix en Ferrando com un dels nostres millors prosistes—sinó l'esperit analític que en el llibre viu i les altres facultats d'observació que diu posseir son autor. "Més que una novel·la, "Vida d'infant" és un conjunt de proses que tenen totes un eix central. I la seua convergència és tan natural, que l'una és germana de l'altra sense que guardin ni la més mínima relació. Però de totes elles, ni hi ha l'hes o tres que deixen una impressió tan forta que difícilment s'esborra. "Jugant amb un mont antic" ("El trenca records") es una d'elles. L'ubiem que en llengua catalana s'hagi escrit en prosa quelcom més precís, quelcom més intens; en una paraula: amb més vida que aquest bellíssim fragment de "Vida d'infant" que acabem d'esmentar. I al mateix temps, que ens delitem amb el llibre d'en Ferrando, gaudim-nos de l'aparició d'un novel·lista de tal valua entre nosaltres.

Las estatuas en los jardines Paseos de marmol

Un concejal madrileño ha propuesto que ya no se coloquen más bustos en el Retiro, "con objeto de evitar que aquellos jardines se convirtieran en muestrario de hombres ilustres, con grave detrimento del paisaje". A esta proposición, como no podía menos de esperarse, se ha presentado otra diametralmente opuesta, en la que se pide que, no solo se siga decorando el Parque de Madrid con pedestales y monumentos, sino que debe parcelarse en zonas, "convirtiéndose uno de sus sectores en el Parque de Cervantes, en el lugar de la Mancha, que evocaría entre propios y extraños lo más puro y grande del genio español". La primera proposición no hace pensar en la Glorieta y sus escayolas. La segunda en el Parque del Llano del Remedio y el nuevo Museo valenciano, cuya realización, rápidamente, antes de quinientos diecisiete años será un hecho. Si en el Retiro se piensa revivir el "Quijote", aquí se podía plastificar el aca del Mercado de Valencia. F. HERNANDEZ-CASAJUANA.

Crónica Internacional

Las negociaciones irlandesas

Al proponer el primer ministro inglés a reunión celebrada en Londres sobre una base de concesiones mutuas, definió su actitud en un sentido del todo opuesto a la actuación pretérita; la política de intransigencia apoyada en una fuerte represión militar y aun aquella palabra "asesinos" dirigida a los sim-fenirans, parecen ahora cosas extrañas. En unos días, las noticias que leemos sobre el armisticio en la isla y el curso de las negociaciones, reflejan la ansiedad del pueblo irlandés. Espera los resultados de la reunión de Londres, observando rigurosamente la tregua fijada. Y, mientras, el presidente De Valera discute con mister Lloyd George las relaciones que Irlanda ha de tener en el sucesivo con Inglaterra. De Valera ha salido para Dublin, conociendo el pensamiento del gobierno inglés y las concesiones que está dispuesto a hacer para terminar definitivamente el problema irlandés. De ellas no queremos hablar, pues las referencias conocidas son bastante inconcretas. La contestación irlandesa a la carta de mister Lloyd George precisa que las negociaciones tendrían que verificarse previa aceptación de la unidad de Irlanda y del principio de libre determinación. Estos dos extremos han sido debatidos en las conferencias celebradas entre mister Lloyd George y De Valera. Ha intervenido también el general Smuts, representante del dominio del Africa del Sur. Se le atribuye a general Smuts una gran participación en las negociaciones, llegando a considerar secundario el papel de Lloyd George. La personalidad del representante sudafriicano en la conferencia imperial la define la siguiente declaración hecha por el mismo en París. "Entre el programa nacionalista del general Botha y el mio no hay sino una diferencia: es esa que el gene-

NOTICIAS

Persiste el tiempo en la misma temperatura por lo que a calor se refiere. 22 y décimas a las ocho de la mañana y de 30 a 32 a la una de la tarde, sin que la brisa, que sopla ruy floja, consiga atenuar los efectos de tales temperaturas. Solo la presión barométrica ha sufrido modificación, pues ha bajado cuatro milímetros, y esto quizás sea nuncio de viento teral o Poniente, que acabaría de achicharrarnos. En los mercados de arroz se está cotizando esta gramínea en la actualidad el Benloch en cáscara de 42 a 43 pesetas los 100 kilo; el blanco dos ceros, a 59; el blanco número 1, a 60,75, y el Bomba a 100. Ha regresado a Valencia, haciéndose cargo del despacho, el secretario de cámara del Arzobispado don Constantino Tormo. El presidente accidental de la Unión Gremial, en nombre de esta entidad, ha telegrafado al ministro de Hacienda, rogándole se amplie por todo el mes de agosto el plazo concedido a las Sociedades colectivas para las que se implanta la contribución por utilidades. De interés para los maestros limitados e interinos.—Los días 31 del corriente, 1.º y 2 de agosto se celebrará la asamblea que ya se anunció en la prensa de esta localidad. Se ruega la puntual asistencia, ya que todo lo que hay que tratar es de suma importancia para la clase. Dicha reunión tendrá lugar en el local social, a las nueve de la mañana. LAS ARENAS Baños de pila durante todo el día. Precios reducidos de 6 a 8 mañana y de 2 a 4 tarde. Los médicos del mundo entero recetan continuamente un medicamento que se ha hecho de uso universal por sus propios méritos. Nos referimos al Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, tónico-digestivo y anti-gastrálico, que cura el 98 por 100 de los enfermos que le toman para las enfermedades crónicas del estómago e intestinos. El doctor Martí Soriano aplicará el "606", por vía intravenosa, mañana, a las ocho de la noche, en su clínica de la calle de Peris y Valero (antes Paz), 20, principal, a 25 enfermos pobres que lo han solicitado.

EL SEÑOR
D. Cayetano Cases Torrent
Regente de "Las Provincias"
falleció ayer a las nueve de la noche
A LOS 55 AÑOS DE EDAD
R. I. P.

TRIBUNALES

En vacaciones Hoy no ha llegado a funcionar la Sala de vacaciones por suspensión de los dos únicos asuntos que tenía señalados. Eran éstos de carácter civil y se han aplazado a instancia de los letrados que intervienen en ellos. MAÑANA Toro corrido CASA ALBARO Sucesoral: Mercado, 56 y 58. Precio sesenta céntimos menos por kilo que la de vacuno. Artículos para viaje y de piel Gran surtido en bolsos y maletas lona, cuero inglés y fibra. Mundos vieques, carteras para documentos y viajeros. Artículos para casa y foot-ball. Cinturones, monederos, petacas y juegos de estuche para regalos. Taller de guarniciones y artículos de piel en general. EL JOCKEY -- Correría, 11

Abanicos Casa Prior

Gran surtido a precios de fábrica.
Peinas tejas para mantilla, gran variedad.
Abanicos artísticos propios para regalo.
Calle Vidal, 2, detrás almacenes de «El Agulla».

LAS ARENAS
Baños de pila durante todo el día.
Precios reducidos de 6 a 8 mañana y de 2 a 4 tarde.

PIKMENTINE—Tinte para callos. Belleza, naturalidad, duración mínima seis meses. Venta farmacias y droguerías. Depósito general para España, Cuarte, 43, Barcelona.

Luz excelente y duración limitada se obtiene con la lámpara MAJESTIC, calle San Martín, 1, junto farmacia.

Urbana de Ubiña (Vizcaya)—Agua azoada. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídanse Memoria y guías. Se remiten gratis.

Todos los que deseen ir al Bañerío de los Hervideros de Coñrentes (cuyas aguas son infalibles para la curación de las enfermedades del estómago, hígado e intestinos) y necesiten datos de modo de hacer el viaje, precios que rigen en aquel Bañerío, etc., pueden solicitarlos en esta ciudad, Granvía, 63. Teléfono 708.

Tenemos la satisfacción de comunicar a nuestros lectores, y especialmente a los concurrentes al Bañerío de los Hervideros de Coñrentes, que, según noticias, el 20 del actual se inauguró la nueva carretera, construida por el Estado, que conduce al Bañerío. Con esta importantísima reforma queda resuelto el difícil problema del viaje a dicho Bañerío; esto, unido a la instalación de la luz eléctrica y otras importantes reformas que en él se han introducido, hacen de él un lugar de gran interés, a los que felicitamos muy cordialmente.

VIAJES A Lourdes, saliendo cuando deseen, una o más personas. Avellanar, 7.

Regresó de su excursión científica el distinguido especialista en garganta, nariz y oído, doctor don Rafael Vilar Sanchez.
Su larga estancia en los hospitales de Londres y París, dedicando todo su tiempo a la práctica de la especialidad, bajo la dirección de sabios maestros, y la adquisición de novísimo material de exploración, hará que su numerosa clientela se encuentre tan bien asistida como en las mejores clínicas del mundo.

Sirva esto de aviso a sus amigos y clientes, pues inmediatamente se ha encargado de su clínica, Paz, 7. Bienvenido sea.

Serpentinas y Confetti—Grandes existencias a precios de fábrica. Pedro Pascual, Plasaders, 9 y 11. Teléfono 414.

Herpéticos—Bañerío Santo Tomás, gran manantial aguas sulfúreas, junto iglesia Grao.

VIAJES—Se proporcionan pasaportes, kilométricos y semicirculars. Avellanar, 7.

Tintas Wigty

Especiales para estilográfica y azul-negra. Pasta blanca para despacho. Venta: Joaquín Jimeno, Derechos, 41, Valencia, y demás bien surtidas.

SUCESOS

Ahogado

En Antella, al intentar vadear el río Júcar un hombre, tuvo la desgracia de caerse, arrastrándose la corriente. Varios vecinos que presenciaron el hecho se arrojaron al agua, sacándole ya cadáver. El juzgado intervino en el suceso, ordenando el levantamiento del cadáver y traslado al depósito, ignorándose quién es, por no haberse identificado, aunque se supone sea un mendigo.

Hurto

Vicente Navarro Pascual, de 34 años de edad, habitante en la calle de Padilla, 7, segundo, tiene una parada de fruta en la mencionada vía. Ayer, a las cuatro, se quedó dormido, y mientras él se entregaba a Morfeo, un segundo personaje se entregaba a los capicazos de plata y caudilla que el Navarro tenía en la parada. Por sospechar sea la autora del hurto, consistente en la venta del día y unas 80 pesetas, ha sido detenida y puesta a disposición del juzgado Josefa Tello Ramos, de 23 años, soltera y habitante en la calle de Gracia, 69, la que momentos antes había comprado en dicha parada algunas chucherías.

Por dormirse

Un jornalero llamado José Carras, de Liria, de 25 años, natural

de Monforte (Alicante) tuvo la imprecación de dormirse anoche en un banco de la Gorietta; esta madrugada se ha despertado y ha notado, con la sorpresa consiguiente que le habían quitado un sombrero nuevo y varios documentos que llevaba en un bolsillo interior del chaleco, por lo que dio cuenta a los guardias, y éstos al juzgado.

Robo

Hallándose descansando en su casa Vicente Tímor Gómez, de 31 años, habitante en la calle de Bonaire, 17, principal, ha notado que saltando por el balcón habían penetrado ladrones sustrayéndole varias prendas de vestir, reloj y cadena, gemelos y una pluma stilográfica, valorado todo en 500 pesetas. Del hecho se dio cuenta al juzgado.

Cría infiel

El capitán de la Guardia civil don Antonio Cano Raggio denunció ayer al juzgado a su criada Dolores Maciá Fons, de 20 años, la que le había sustraído un billete de 25 pesetas.

Escándalo

La Policía intervino esta madrugada para evitar el escándalo que se daba a altas horas de la noche, tocando la guitarra y cantando, no dejando dormir a los pacíficos vecinos que viven donde se halla instalado el Bar Brillante.

Malos tratos

Los agentes de la autoridad instruyeron diligencias en virtud de haberse maltratado de palabra y obra José Corvera Martí (a) Suizo, picador de toros, y Camilo Fayos Berquer.

Carro que vuelca

En la calle de Maldonado ha volcado esta tarde un carro guiado por Juan Escrivá Casañ, pillando debajo a Francisca Lausano Aznar, que ha resultado con la fractura del peroneo izquierdo.

Muerte repentina

A la una de la tarde ha fallecido repentinamente, junto a la iglesia de San Valero, un hombre de unos 55 años de edad, llamado Ramón Mocholi Abatut. El juzgado de guardia ha ordenado el levantamiento del cadáver.

FRESCA CÓMODA ELEGANTE
Camisa Ideal
Gamborino
Bajada S. Francisco

Noticias de teatros

REGUES
Hoy jueves, a las diez de la noche, grandiosa función con estupendo programa. Se representarán tres obras de extraordinario éxito: "Sanatorio del Amor", "No te cases, que peligras!" y "Los barraques".

RELIGIOSAS

Cultos para mañana:
En las Hermanitas de los Pobres, a las siete y media en honor de Santa Marta, y a las diez la solemne con exposición y sermón por don Vicente Soto, y por la tarde a las seis y noventa con exposición, sermón por don Tomás López, reserva y gozos.
—En los Dominicos, misa con órgano a las siete y media en honor del fundador, y por la tarde a las seis el novenario con exposición y sermón.
—En la Compañía, el ejercicio del mes a San Ignacio de Loyola a las seis y media, y la novena a las siete con exposición y plática por el padre Inesta.
—En la Encarnación, Carmelitas, Santa Cruz y Santo Tomás, conti-

José Martínez y Compañía

ALPACA ALUMINIO Latón y cobre
TUBERIAS DE HIERRO Chapa galvanizada
SARTENES -- GRIFERIA Carburo y Oxígeno
Calle de Játiva, 56 (junto plaza de Toros)

Plaza de Toros

A las 10 de la noche:
Extraordinaria función
Grandioso éxito de la
Gran compañía americana
Los mejores números con los mejores artistas.
El sitio más ameno y más fresco de Valencia

REAL SANATORIO DEL GUADARRAMA

PRIMERO Y UNICO EN SU GENERO EN ESPAÑA
EN NADA INFERIOR A LOS MEJORES DEL EXTRANJERO
Abierto e indicado para todo el año
Situado en plena Sierra del Guadarrama, a 1.750 metros de altura, rodeado de frondosos pinares y orientado al mediodía; cielo despejado todo el año. Sequedad de la atmósfera: panorama grandioso e imponente. Insuperable para personas convalescentes, debilitadas, escrofulosas afectas de tuberculosis, bronquitis crónicas, pleuresías, etc.
Servicio médico permanente. Rayos X, laboratorio, solarium, amplias galerías para cura de aire y reposo, gran confort, magnífica cocina, esmerado servicio, rigurosa desinfección, agua corriente fría y caliente, baños, duchas, teléfono en todas las habitaciones, luz eléctrica, ascensor, servicio de automóvil a las estaciones, etc.

Informes: Madrid, calle de la Cruz, 24, segundo derecha.

FABRICA DE CALZADO

LIQUIDAMOS en estos días de Feria todas las existencias de calzado a más bajo precio que los corrientes del por mayor.

San Cristóbal, 9

NO DEBE V. IGNORAR Y MUCHO LE INTERESA NO OLVIDAR QUE EL FEBROXIL CERA
es el medicamento que recetan todos los médicos ante un diagnóstico o tan solo la sospecha de una fiebre infecciosa de origen gastro-intestinal
FIEBRE TIFOIDEA - PARATÍFICA O COLIBACILAR - GASTRO-ENTERITIS INFECCIOSA y todas LAS FIEBRES INFECCIVAS GASTRO-INTESTINALES
No es ninguna panacea, pero sí es el medicamento que ha merecido del mundo médico la calificación de antiséptico gastro-intestinal más positivo
Con él logran los médicos la verdadera acción curativa. Nunca sus efectos son paliativos.
Si la fiebre desciende es porque desaparece su causa
Si la diuresis aumenta es porque cede la toxemia
Si el estado general mejora es porque la infección cesa
Debe V. recordar en todo momento este nombre "FEBROXIL CERA" para someterlo a la consideración de su médico, así que éste diagnostique o tan solo sospeche la invasión de una fiebre de origen digestivo.
LABORATORIOS CERA
MÉDICO Y FARMACÉUTICO
VICO, 18 y NEGREVERNIS, 15 al 19
BARCELONA

Asociación de la Clase Media

Se convoca a junta general extraordinaria el sábado próximo, a las once, por primera convocatoria, y el domingo 31 del corriente a la misma hora, por segunda convocatoria, para la elección de junta directiva.

Sección religiosa

SANTOS DE MANANA—Santa Marta, virgen, y Santa Beatriz, mártir. Misa y oficio de Santa Marta, con rito semiblanco y color blanco, y conmemoración de la octava y de los Santos mártires.
CUARENTA HORAS—Continúan en la Casa de Misericordia. Se describe a las seis de la mañana y se reserva a las siete y media de la tarde.
CORRE DE MARIA—Nuestra Señora de Monserrat, en Santo Domingo.

A los contribuyentes de la primera zona de Valencia.—Distrito del Mar.

Todos los contribuyentes por concepto de industrial que deseen pagar sus cuotas en las oficinas de la Recaudación, Cirilo Amorós, 46, bajo, tengan la bondad de pasar por dichas oficinas al objeto de manifestarlo.
Se publica este aviso por ser muchos los contribuyentes que han expresado sus deseos de pagar las cuotas en esta forma.
Debe advertir que el servicio de Recaudación en esta zona se ha montado con todos los elementos necesarios, a fin de lograr que el contribuyente sea desahogado en el acto y evitar en su consecuencia las colas.

EL MEJOR CAFE VAUGO SELECTO

lo vende Sixto Ayora, San Vicer, núm. 174.

GRANDES CONCIERTOS POR EL QUINTETO LIRICO

Orden del programa: 1.º «A la que salta», por EL; 2.º «LA MUJER ENIGMÁTICA» (por Priscilla Dean), 4 partes; 3.º, estreno de «UNA HIJA DE LA SELVA» (por June Caprice), 4 partes; 4.º, una comedia de 2 partes.

Las corridas de Feria



Un momento de Granero y un momento de Belmonte (Dibujos de Luis Alcaraz Cortés)

QUINTA DE ABONO, reseñada por Maximiliano Clavo (Corinto y oro)

(De «La Voz», de Madrid)

El cuarto golpe de la semana grande

BELMONTE, CHICUELO Y GRANERO.—SEIS TOROS DE DON FELIPE PABLO ROMERO.
El camarada sevillano «Onarres» terminaba su reseña de ayer (resena en la que el acierto y la sinceridad se batieron honradamente) con estas o parecidas palabras:
"Y yo me retiro de la escena, para dejar paso a «Corinto y Oro»; esa tontería de revistero... etc., etc."

Aunque tan agradable frase va envuelta en una hipérbole y escrita dentro del camarismo mejor entendido, «Onarres» la ha empleado con tanta amplitud profesional que «me cae» un poco ancha. «Corinto y Oro», querido «Onarres», es UNO, solamente UNO.
En la banderita de los hidalgos torvadores que, ahitos de entusiasmo, cantamos a la bella fiesta de España, hasta deshacer nuestros laudes y nuestras gargantas, y glorificamos a los toreros, poniéndolos a la diestra de Dios Padre Todopoderoso y a la siniestra del director del Banco de España, todo cheques y cuentas corrientes, en esta honrada banderita figura mi nombre dentro de las listas de soldados rasos. Y no es poco, ¡qué ha de ser!, figurar como soldado en un batallón de escritores grandes, donde sólo por excepción (como conmigo acontece) caben las medianías y las inteligencias no privilegiadas.

Por otra parte, a este soldado se le ha tratado en Valencia como a un teniente general, y está encantado dentro del cuartel; tanto, que el traje de faena no estoy dispuesto a cambiarme por el de frac.
Por otra parte, este *sorchi* está pasando unos días entre la guarnición de Valencia, y lo tratan a cuerpo de rey. Afectos, cariño, hospitalidad, arroz riquísimo, toros y bravos y de la otra clase—faenas emocionantes, *jidas* como la de la jaca de la Algaba, volapiés tremendos, espadas en el «entresuelo izquierdo»... Y puntillazo al prólogo, que el *bon* ya está detrás del portier.

Las cuatro y media, el lleno consiguiente y una calor que me hace reformar la situación geográfica de la ciudad del Cid; ¡Qué calor, querido Zambrano!...
Valencia confina al Norte con el horno de una panadería; al Sur con la fragua de Vulcano; al Este con las parrillas de San Lorenzo, y al Oeste con los abrasadores ojos de dos maravillosas criaturas que tengo a mi vera, y se llaman Blanquita y Enriqueta Jiménez, y que en el Ba-ta-clan dan batacazos a cuantos hombres tienen la desgracia de mirarlos segundo y medio. ¡Toma del frasco!, que dejemos las de la ca Lavapiés.

Primer Romero
Un toraco negro entrepelao, listón, con tipo y hechuras de persona *solvente* y solomilluda. Una especie de nuevo rico de la raza bovina.
Después de unas carreras por la pista para abrir boca, Belmonte le detiene con cinco lances a la verónica sin estréptos ni apreturas, ni quebrantos personales. Acto seguido funciona el escuadrón y funciona despacio y malamente, porque el romero tarda lo suyo y tira los bigotes al suelo como un ochentón reumático y libidinoso.

Todo lo que hay de feria valenciana—fiesta de mayor cuantía—en este acto es un puñado de Catalino y dos quites de Chicuelo, instrumentados con salsa y finura y trámite de la alegre escuela sevillana.
Variado el cuadro, Magrías inaugura el palitroqueo con un pararrilla, llegando a los pitones con su peculiar guapeza; en su turno mete medio García Reyes, hermano político de don Juan, y el hombre de las magras cierra el cuadro con otro par sencillamente soberano.
Ovación a don Luis y pasemos a las conquistas.

Belmonte, que viste de «Águilas imperiales» y oro, se encuentra con un enemigo muy apomado y muy esaborio y muy hijo de su señora madre la vaquita. Y con seis muletazos desde buen terreno, atento solo a traer a razones al romero, se mete a matar derecho y con ferocidad, pero tiene la desgracia de dar en los huesos; otro pinchazo los aledaños de las agujas, y en tercer empujón un sarténazo acaban y las mullitas.

El dos
Ensabanao, salpicao, bocinero tintero, recogido de baronetas y perteneciente al «almacén» de Valero, por haberse inutilizado el toro de turno.
Sale con auspicios de buen torero e indelección, y Chicuelo recoge en los vuellitos de la selva unos lances bajos y eficaces, que los que intercala una verónica buena escuela, y se lo agradece.

En varas, pese a los buenos toros de Camero Chico, Camero y el Artillero, el parroquiano se muocaa más de lo que fuera meter y se escapa suelto de los raniantes, como un ratero cuando ve fuera de la jurisdicción de *barandans*. En cambio, el *magrías* vergonzón sabe administrar sus faenas, y en tres empujones saca borra otros tantos jamegos del cioso libro de la existencia.

No hay quites floridos; no letra gótica; no hay festejo de categoría; no puede haber nada de cuando en la cancha hay, ahora, un anuario de luna catorce.
En palos actúan Carrato y mino con ejemplar honradez. Par del primero, por los terrenos adentro, tiene tratamiento de Chicuelo, celeste y oro, busa pajarraco, profugo, guasón e inportable, por distintos terrenos, las pasillas y gabinetes del *hoy* aunque la labor no es de corral este postin, el sevillano está paciente y sobre todo digno, y en algún muletazo de pecho y dado por bajo, compone el *magrías* su placer y arranca algunos de la clientela. Pero el *armario* su tarea de huir a motor libre desenfrenado, y nos amarga la a Manolín y a nosotros pecadores primos alumbraos. Y gracias a penas que tengo en la vecindad, me pongo en contacto con el *de mi star* y con el frío sepulchro.

Estos *regalos* se mataban en la media vuelta, y ahora se *regala* por la cara. Eso vamos ganando, querido Gutiérrez.
Pitos al *bucy* en el arrastre, mas a Chicuelo, que no tiene con un queso que *hubo* *habido* boroto. ¡Dita sia!

Tres
Cárdeno claro, cornigacho y sus treinta arrobas de filetes.
Granero sale a los tercios, manda, ¡torea!, y de la *comedia* salen tres lances majestuosos. En el primer quite *magrías* estirarse don Manuel, y pega cuatro verónicas y un recodo do quietud, gracia y alegría.
Y el paréntesis de Granero aprovechan los otros señores para darnos intermedio de *tes*, en el que el arte y el valor representan a placer de tioros y vapos. Ovaciones a todos.

La pelea del toro con la *perla* es decorosa, solamente *de* pero como acabamos de *arr* un vagón de ferrocarril, este *ro* a su lado, resulta un *magrías* Una jaca queda en la arena *butifarra*.
Funcionan en palos David

ROTULOS en AZULEJOS TEJAS planas

IRROMPIBLES VALLDECABRES Gembriámicos-Patente
Sucursal en Valencia: P. Pellicers, 7 - Teléfono 766
Sucursal en Barcelona: C. Salmerón, 45

PAGE
salto, y
llega a
apomado
Graner
Va entin
mentar
El ch
valiente,
las almu
que pe e
tener su
suprema
estas, de
y de rod
lot), con
valencia
completo
ganar ra
tro mil i
Dos p
valen po
Inego, en
chippin
cho.
ter g
apellid
embrota
do por i
ba un ta
así, en
Fues si
sido de
Valencia
za: tior
diecinue
Graner
tre una
no sin a
regalo y
"Chico
a magist
El cual
(Antes
un acudí
los mang
ridos al
los párr
busca, ca
rica para
de ello il
de Mansa
Este cu
co y neg
mandó el
cámbalo
es el pecu
Belmont
da al Rom
torando l
todo la M
chase, muy
Cuatro
dería, dos
del día, e
cárdeno c
pa *perla*
tres lance
Horde y
Rolas y
nesteras
bantera d
riendo con
su magist
Belmont
con un
varios *magrías*
Viehe un
del canal
el aire con
rista, y a
ro, no poc
del asunto,
rea con te
con la val
dándose el parroquiano; más
más fatigas y más asadura
desca, y otro pinchazo en tabla
4. En este terreno se refugia
bucy a la querencia de un *magrías*
y Chicuelo intenta el descabello
últimamente. Otro intento, saltando
estoque al callejón y a todo el
morlaco ya no para ni se *magrías*
tiro ni puede hacer carrera de
el catorce tercio. El presidente
vía un recuerdo desagradable
magrías, y el *magrías* responde
cádo con media estocada arriba
muerte, entrando con decoro y
filad. Y le tocamos las patas
que el carretero ha muerto
que lo que merecía.
Estos *regalos* se mataban en
la media vuelta, y ahora se *regala*
por la cara. Eso vamos ganando,
querido Gutiérrez.
Pitos al *bucy* en el arrastre,
mas a Chicuelo, que no tiene
con un queso que *hubo* *habido*
boroto. ¡Dita sia!
Tres
Cárdeno claro, cornigacho y
sus treinta arrobas de filetes.
Granero sale a los tercios,
manda, ¡torea!, y de la *comedia*
salen tres lances majestuosos.
En el primer quite *magrías*
estirarse don Manuel, y pega
cuatro verónicas y un recodo
do quietud, gracia y alegría.
Y el paréntesis de Granero
aprovechan los otros señores
para darnos intermedio de *tes*,
en el que el arte y el valor
representan a placer de tioros y
vapos. Ovaciones a todos.
La pelea del toro con la *perla*
es decorosa, solamente *de*
pero como acabamos de *arr*
un vagón de ferrocarril, este *ro*
a su lado, resulta un *magrías*
Una jaca queda en la arena
butifarra.
Funcionan en palos David

TELEGRAFO Y TELEFONO

Nacional

Los sucesos de Marruecos

Vaya por delante nuestra protesta

El ineficaz procedimiento de la censura telefónica se presta a grandes abusos, y el mayor de ellos es el de la denegación de criterio de los diversos funcionarios que se suceden en la tarea de meter la clavija que origina irritantes privilegios.

Ayer tarde, el delegado gubernativo que intervenía la última conferencia no consintió que la Agencia Mencheta nos transmitiese un parte oficial de las tres de la tarde, que con tal objeto se le había facilitado en el ministerio de la Guerra.

Resultaron inútiles las protestas y razones del correspondiente. El delegado, por toda contestación, suspendió la conferencia, que pagamos como si la hubiésemos celebrado.

Ahora bien; esas noticias oficiales que el delegado de la tarde (prop de celo) consideró pecaminosas, el de la noche las dejó pasar como una seda, con algunas otras de mayor importancia, que a continuación insertamos.

El parte oficial que a nosotros se nos prohibió dice así: "En las posiciones fortificadas ayer y antayer no ocurrió novedad, solo un grupo de disidentes hostilizan a nuestras tropas, saliendo rechazados."

Del campo se reciben noticias contradictorias, sin que se sepa concretamente si el espíritu es de sostenida hostilidad o de posible reacción.

En las posiciones de Zeluan y monte Arruil, siguen sosteniéndose nuestras tropas.

Las tropas de Melilla han formado hoy una columna, realizando un paseo militar, habiendo reconocido el general Sanjurjo nuevas posiciones en las líneas ya fortificadas.

En la parte occidental, en la posición de Yehaba, reina tranquilidad, recibiendo noticias muy satisfactorias.

El alto comisario se propone visitar esta tarde el zoco El Hach, para revistar aquella columna."

Nuevos detalles

De Melilla comunican que empiezan a conocerse nuevos detalles de lo ocurrido en las posiciones exteriores, a medida que se acercan a la plaza las fuerzas replegadas. Se desconoce lo ocurrido en las posiciones de Annal e Igueriben, porque los legados a la plaza lo relatan de diferentes modos.

Continúa desconociéndose también el número exacto de bajas, porque existen en el campo numerosos núcleos dispersos, en un total de 20.000 hombres.

Algunos núcleos están concentrados en posiciones, donde siguen peleando.

Autorizadas noticias dicen que el desastre se inició cuando los moros ocuparon la posición de Annal, pasando los indígenas al enemigo, llevándose como trofeo cuantos objetos pudieron, que el enemigo pasó por las habilitas aumentando con esto el prestigio del jefe de la kabil, el Abd-el-Krim.

Desde entonces venían preparando el ataque a las posiciones que estaban mal situadas y poco defendidas.

Respecto al general Silvestre, hay división de opiniones.

Algunos aseguran que murió a consecuencia de las heridas que recibió en el desfiladero de Suma, al retirarse.

Desde el día 18 al 21 estuvo incomunicada la posición de Igueriben con la de Annal, donde estaba el cuartel general.

Desprovista de agua y municiones, la situación de dicha posición era angustiosa.

Se retiraron el comandante señor Fenitez y los oficiales que guarnecían dicha posición, para acordar lo que se hacía en definitiva.

Como era imposible efectuar el repliegue que ordenaba el general Silvestre, pues solo contaban con 600 hombres y el enemigo era superior en número, decidieron suicidarse.

Quemaron las tiendas de campaña e inutilizaron los cañones, y firmaron un acta explicando las razones que tuvieron para suicidarse.

Al día siguiente ordenó el general Silvestre abandonar las posiciones de la primera línea, iniciándose bien la retirada, pero al sobrevenir la defección de los indígenas, las tropas quedaron destruidas por la superioridad del enemigo.

Las tropas llegaron a la posición de Dar-Drus, en donde pernoctaron.

El día 23 se presentó la harca, obligando a las fuerzas a retroceder más.

Las tropas llegaron hasta la posición de Batel, refugiándose en el monte Arruil.

El retroceso se hizo en día y medio en toda la línea, de unos 30 kilómetros, sin cesar de combatir.

Un rumor en que nadie cree

Algunos periódicos acogen el rumor de que el general Fernández Silvestre no ha muerto y que sigue combatiendo al frente de 9.000 hombres. Desgraciadamente son muchos los informes recibidos en contra de esta versión, entre ellos los facilitados por el ayudante del general don Julio López.

Los diputados militares

Los militares que son diputados se han ofrecido para marchar a África, si el Gobierno cree conveniente utilizar sus servicios.

Otra nota oficial

El ministro de la Guerra facilitó anoche a la prensa la siguiente nota: "Nota de la conferencia celebrada entre el alto comisario en Marruecos, general Berenguer, y el ministro de la Guerra, a las 20.30 horas del día 27:"

Durante el día de hoy la situación no ha variado. Las tropas de las posiciones de Nador, Zeluan y monte Arruil siguen defendiéndose heroicamente.

Por informes de algunos indígenas recién llegados a la plaza, el general Navarro, con las tropas de su columna, resiste tenazmente en Tistutin.

Van presentándose en esta plaza algunos núcleos de tropas llegadas del campo.

Según verificándose sin novedad los abastecimientos de las posiciones.

Se verificó el anunciado paseo militar, revisando las tropas en marcha el alto comisario, quien llegó al zoco El Hach, quedando muy complacido del espíritu de las tropas y de la actitud del caudillo Abellador y demás moros notables de la kabil de Beni-Sicor, que se encuentran cada vez más confiados.

Llegaron a la plaza casi todas las tropas de refuerzo pedidas.

Comentarios de la prensa extranjera

London.—El "Daily Chronicle", ocupándose de los recientes sucesos militares de Melilla, dice: "Nuestros amigos los españoles han sufrido graves reverses, y el Gobierno de España tropezará con grandes dificultades para recobrar las posiciones perdidas, pero no dudamos que en breve plazo recobrarán toda su autoridad si se aplica a conseguirlo. Con interés y simpatía le seguimos en esta labor."

Ginebra.—"Le Journal de Genève", hablando de las operaciones militares en Marruecos, afirma: "El término de la lucha, a pesar de lo ocurrido, no tiene ninguna duda para nosotros, porque España tendrá la energía suficiente para dominar al enemigo en breve tiempo, y la victoria ha de ser suya, a no ser que le ocurra alguna desagradable sorpresa como la que sufrieron los italianos en Abisinia."

Pero esta victoria que consideramos segura, a costa de qué sacrificios ha de obtenerse? Lo hecho ya por España en el orden de sacrificios es muy considerable, y en estos momentos la pérdida de Melilla, aun que sea momentáneamente, sería un ruidoso golpe para su prestigio de nación europea.

España deberá, pues, en adelante proceder con toda prudencia y serenidad, y Francia, por su parte, tampoco podrá permanecer ajena, ni desinteresarse del esfuerzo que aquella haga, porque si España fuera expulsada de Marruecos, la misma Francia habría de encontrarse en difícil situación."

Lo de la manifestación

La censura ha abierto la mano durante la noche, y los colegas de la mañana, más afortunados que nosotros, insertan detalles de lo ocurrido anoche, con motivo de la manifestación.

El juzgado del distrito de la Incinosa, que estaba de guardia y que instruyó atestado con motivo de la manifestación tumultuosa que anoche corrió la policía, ha entregado hoy sus actuaciones al juzgado del distrito de Hospital.

Este prosiguió las diligencias. De suerte que no se han confirmado los informes oficiales que aseguraban que intervenirían en la instrucción de diligencias con motivo de estos sucesos los tribunales militares.

Ante el juez prestó declaración el oficial de Seguridad señor Montañés, dando cuenta detallada de su intervención.

Afirmó que la manifestación estaba integrada por unos mil individuos, que daban gritos subversivos. En vista de ello, cuando los manifestantes desembocaban en la plaza de Antón Martín, se dirigió a la cabeza del grupo, invitando a los manifestantes y rogándoles cortemente que depositaran su actitud y se disolvieran.

No le hicieron caso, y pudo oír el

Relación de bajas

En el ministerio de la Guerra se nos ha facilitado la siguiente relación de bajas, correspondiente al día 28:

Muertos: Capitanes de Infantería don Carlos Zapino y don Ramón Moreno; idem de Caballería don Eduard Guzmán; tenientes de Infantería don Francisco Nuevo y don Pedro Ledesma; capitán de Caballería don Julio Albornoz; alférez don Fernando Tomasselli; tenientes médicos don Juan Borgian y don Wenceslao Cardona.

Heridos: Teniente coronel de Caballería don Miguel Núñez de Prado, comandante don Francisco Román, capitán don José Redón, tenientes de Infantería don Francisco Martín y don Manuel Rodríguez, alférez de navío don Angel Lázaga, idem don Pedro Páez de Guzmán, alférez de Infantería don José Paredas y teniente de idem don José Robert.—Mencheta.

Otras noticias

Se celebró a las seis y media de la tarde, según anunciamos, en el despacho de la Presidencia.

El ministro de Marina dijo a la entrada que los barcos de guerra que auxiliaron la evacuación han regresado a Melilla; también ha recibido orden el aviso "Girafilla" de marchar a dicho puerto.

Confirmó la herida del teniente de navío señor Lázaga, que está grave, y la del teniente señor Guzmán, que tiene atravesada una pierna y tardará en curar unos quince días.

Al terminar el Consejo, los ministros fueron parcos en referencias, despachándose asuntos de Hacienda y Fomento, Gobernación y Marina.

Los periodistas se quejaron a los ministros del rigor de los censores telegráficos, que no dejaron pasar las notas oficiales de los ministros de Estado y Guerra, y ambos ministros ofrecieron adoptar medidas para evitar que se repitan estos abusos.

El marquesado de Estrella

Se ha expedido real carta de sucesión en el marquesado de Estrella a favor del teniente general don Miguel Primo de Rivera, por fallecimiento de su tío el capitán general del Ejército del mismo apellido.

Detención

Barcelona.—En Tarragona ha sido detenido un sujeto llamado Federico Pascual, quien facilitó su documentación para que uno de los terroristas detenidos en la frontera francesa pudiera evadirse.

Ha sido conducido a Barcelona, donde ha declarado ante el juez en el sentido de que ignoraba que el individuo en cuestión estuviese complotado en los atentados terroristas.

Sumario conciso

El sumario que se instruyó por homicidio de Luis Giner, que intentó matar al encargado de la fábrica de cerveza "La Bohemia", ha sido declarado concluido.

El único procesado es el portero de la fábrica Evaristo Suárez, que defendiendo al dueño, disparó contra el Giner, matándolo.

A Madrid

Anoche marcharon a Madrid en el expreso los generales García Moreno y Berenguer, firmados del alto comisario en Marruecos.

También marchó el coronel del regimiento de Rey, señor Barco, Les acompañan sus ayudantes.

Reconocimientos judiciales

El juzgado del distrito del Oeste ha estado en la cárcel a fin de practicar un reconocimiento en rueda de presos.

Rosario Segarra ha reconocido a un sujeto apodado "El Poeta". En cambio, no reconoció a otro individuo llamado "Negret".

Ordenes militares

En el gobierno militar se ha dado esta mañana orden de jefes, sobre asuntos del servicio y a fin de proceder según exigen las actuales circunstancias.—Joaniquet.

Noticias oficiales

Según manifiesta el general Berenguer, el comandante general de Larache dice que el día 25 fuerzas de la octava división ocuparon la posición de Omiglemem, donde tenía establecida su guardia el enemigo.

Desde esta posición se domina la de Amedaí, quedando a 2.000 metros del Norte del Rif.

Solo hubo un pequeño tiroteo, resultando heridos leves un sargento y un soldado de la policía.

Fuerzas de la policía ocuparon el 27 la posición de Yancona, situada en Koll-Kola, resultando la posición más avanzada en dirección de los adarbes de Rite.

La operación se efectuó sin novedad, después de un ligero tiroteo. El parte de las 12.30 de la tarde dice: "En las posiciones no ocurre novedad."

En el campo continúa la eferrescencia de los moros para mantener la hostilidad contra nuestras tropas. Continúan concretándose noticias. La columna del general Navarro continúa en Kistuki.

A pesar de hallarse cerca de Arrul no se ha conseguido restablecer la comunicación con dicho general."

Consejo de ministros

Se celebró a las seis y media de la tarde, según anunciamos, en el despacho de la Presidencia.

El ministro de Marina dijo a la entrada que los barcos de guerra que auxiliaron la evacuación han regresado a Melilla; también ha recibido orden el aviso "Girafilla" de marchar a dicho puerto.

Confirmó la herida del teniente de navío señor Lázaga, que está grave, y la del teniente señor Guzmán, que tiene atravesada una pierna y tardará en curar unos quince días.

Al terminar el Consejo, los ministros fueron parcos en referencias, despachándose asuntos de Hacienda y Fomento, Gobernación y Marina.

Los periodistas se quejaron a los ministros del rigor de los censores telegráficos, que no dejaron pasar las notas oficiales de los ministros de Estado y Guerra, y ambos ministros ofrecieron adoptar medidas para evitar que se repitan estos abusos.

Lo que dice Alhucemas

Requerido por "El Sol", el marqués de Alhucemas ha declarado que si los políticos contasen con la confianza del país, cuando viniesen los liberales gobernarían en liberal, aplicando a todos los órdenes de la vida el espíritu democrático sin desmayos.

Los gobernantes y sus afines fomentan la leyenda de que los liberales somos ambiciosos cuando los combatos y comodones cuando callamos.

Soy gubernamental y partidario de dar tregua a la lucha... (Han seguido unos cuantos conceptos, que han llegado confusamente a nuestros oídos, resultando totalmente imposible su reconstrucción.)—Mencheta.

Fuerzas a Madrid

Barcelona.—Han marchado a Guadalajara y Madrid, respectivamente, en dos trenes militares fuerzas de la comandancia de aerostación y material de la Escuela Central de Tiro del Ejército que asistieron al curso de información en Castelldefels.

Consejo de guerra

El próximo sábado se celebrará un Consejo de guerra para fallar la sumaria instruida a los paisanos José Cros, Agustín Guardia y Ricardo Teixidó, por el delito de supuestas injurias al Ejército.

Regreso de generales

(Mañana regresará a Madrid, procedente de Francia, la comisión de generales que, presidida por el duque de Santa Elena, estuvo en la nación vecina para visitar los frentes.

Reconocimientos judiciales

El juzgado del distrito del Oeste ha estado en la cárcel a fin de practicar un reconocimiento en rueda de presos.

Rosario Segarra ha reconocido a un sujeto apodado "El Poeta". En cambio, no reconoció a otro individuo llamado "Negret".

Ordenes militares

En el gobierno militar se ha dado esta mañana orden de jefes, sobre asuntos del servicio y a fin de proceder según exigen las actuales circunstancias.—Joaniquet.

Noticias oficiales

Según manifiesta el general Berenguer, el comandante general de Larache dice que el día 25 fuerzas de la octava división ocuparon la posición de Omiglemem, donde tenía establecida su guardia el enemigo.

Desde esta posición se domina la de Amedaí, quedando a 2.000 metros del Norte del Rif.

Solo hubo un pequeño tiroteo, resultando heridos leves un sargento y un soldado de la policía.

Fuerzas de la policía ocuparon el 27 la posición de Yancona, situada en Koll-Kola, resultando la posición más avanzada en dirección de los adarbes de Rite.

La operación se efectuó sin novedad, después de un ligero tiroteo. El parte de las 12.30 de la tarde dice: "En las posiciones no ocurre novedad."

En el campo continúa la eferrescencia de los moros para mantener la hostilidad contra nuestras tropas. Continúan concretándose noticias. La columna del general Navarro continúa en Kistuki.

A pesar de hallarse cerca de Arrul no se ha conseguido restablecer la comunicación con dicho general."

Firma del Rey

El Rey ha firmado los siguientes decretos: Jubilandó al jefe de Centro de Telégrafos don Pedro Marzo;

Consejo de ministros

Se celebró a las seis y media de la tarde, según anunciamos, en el despacho de la Presidencia.

El ministro de Marina dijo a la entrada que los barcos de guerra que auxiliaron la evacuación han regresado a Melilla; también ha recibido orden el aviso "Girafilla" de marchar a dicho puerto.

Confirmó la herida del teniente de navío señor Lázaga, que está grave, y la del teniente señor Guzmán, que tiene atravesada una pierna y tardará en curar unos quince días.

Mañana sexta corrida, reñada por "Don Justo", director del semanario taurino "The Times"

El toro llega a la hora postrera un tanto esplomado, pero suavón.

Granero brinda al magistrado don Valentín Escobedo, y sale a parlamentar con el cárdano.

El día hace una faena reposada, valiente, llegando todo lo legible a las alambardas del enemigo, con el que se pece cara a cara, atento a mantener su reputación de artista de suprema categoría. Hay unos pases aitos, de pecho, ayudados por bajo y de rodillas (¡punte de pie, Manolo!), con un temple ejemplar, una valentía grande y un conocimiento completo de la asignatura y unas ganas rabiosas de billetes de a cuatro mil reales.

Dos pinchazos en las agujas que valen por un volapié formidable. Y luego, en el tercer avance, el volapié chipén, muy chipén, atacando derecho y despacio y con ganas de meter por el morrillo hasta el cuarto apellido de su tatarabuelo. En el embroque, Manolo se queda prendido por la pedercha, como se quedaba un tal Machaquito. ¿Se acuerda usted, amado "Tónico Amables"?

Pues sí, señor; el zambombazo ha sido de ordo a todas, para que Valencia lo tenga todo en una pieza: torero y matador de toros de diecinueve quilates.

Granero da vuelta a escenario entre una ovación levantada a pulso, no sin antes recoger del brindado un regalo y esta frase: "¡Chocala, colega. De magistrado a magistrado, no va más que una D!"

El cuarlo (Antes de aparecer este toro hay un acúctico intermedio a cargo de los mangueros municipales, entretenidos al riego del salón, mientras los patronáticos se dedican a la busca, captura y trituramiento de la rica pera y el sabroso melocotón, todo ello ilustrado con unos charritos de Mansanilla de Zaluca.)

Este cuarto burei se viste de blanco y negro, revista ilustrada, formando ello una capa berrenda en cárdano, con suplicaduras. El tipo es el peculiar de la casa.

Belmonte abre la pañosa y saluda al Romero con cinco lanceos, adobando la verónica honorada, y sobre todo la belmontina, que es de otra clase, may de otra clase, ¡ay de mí!

Cuatro castañetazos de la picardía, dos volteretas, un arre borrao del 100, un toro tan berrendo en cárdano como berrendo en guasara pa perdía. En el ramo de quites hay tres lanceos y media verónica, todo florido y apretado del niño Jiménez.

Rojas y Magrías brindan sus menesteres a sus parroquianos de la barrera del 5, y banderillean al berrendo con tres pares y medio sin su magistrado estilo chertalenta.

Belmonte comienza su labor final con un ayudado alto, al que siguen varios ayudados bajos con harbelid. Viene un desarme, por consecuencia del cual cege Juanito la muleta en el aire como un consumado maabarrista, y a regañón seguido, el trianeroño poco digno y muy dominador del asunto, se pega a los pitones, torca con tesardad, con suficiencia y con la valentía y gracia que pone

cuando le sale de su reverendísima coleta. La parroquia se entrega al valor del trianero y le jatea con oíos y adjetivos agradabilísimos, a los que el trianero continúa conandante y matador seguro, matiendo la mitad del tocado acero por los alcañones de las agujas.

Ovación del público sensato, y algún chillido molesto de los hombres de la acera de enfrente.

Servidor vota a favor del director del señor Juan.

¿Se puede votar asína?

Cinco

Chicuelillo veroniquea de modo más que aceptable, bien que la labor no sea absolutamente clásica, porque di toro sporta la seda con ciertas reservas y visible gazapo.

En varias el pablonero hace una pata semibuenia; pero sin trasponer los límites de la vulgaridad, derribando dos veces por una jaca rota. En quites, los tres jefes se comportan graciosos y valerosamente, adornando mejor la plana el nene Granero y Valls.

Banderillean Iglestas y Palomino, y resulta grande en el menester un excelente par al sesgo del segundo de mis paisanos.

El toro llega al final quedado y defendiéndose un poco, a lo que tiene perfecto derecho y con cierto circiorlo a carretero buey (¡ya la solté!). Con estas condiciones Chicuelo sale a tragar un paquete, y nosotros nos desesperamos porque a un torero de esta finura le han empujado un armañote que no embisto ni amque le ataquen con cañones del 42. Un pinchazo en lo duro, entrando de prisita, que se va el tren; media estocada tendenciosa, estrañando el codo con cierta justificación, y otra media delantera y tal. Descabelló al primer empujón y arregallo.

El toro para la plaza, el buey para la carreta", que dijo el horado Pepe Loma.

Y seis

Otro galápago como el que acabamos de llevar a la carnicería, de pecho y tipo. De lo otro, ahora veremos.

Granerillo veroniquea perdiendo las posiciones, y enmendándose en todos los viajes, porque el herrendo, siguiendo las huellas de sus hermanos, gazaipa y entra en los veteles del capote como los ateos en la Casa de Dios. Ea, que tenemos otro pedimazo en escena, queridos compañeros.

Apunto cuatro tantarantanes, dos volteretas y mala en defunciones caballares. El Romero, tanto de remate y esaborio como una patata cocida y sin sal.

La solanera pide a Granero que banderillee; pero el ché dice que nanranjas, y está bien dicho. Si la solanera, fuera intelectual no pediría peras al olmo ni floripondios a la bujería.

Final: Granero muletea al boyanón sin lujos, quebrantos, pingüis, avalorios ni mercería fina, porque el boyanón es de cemento armado y no se puede hacer carrera de él. Y aun hay que agradecer a Manolo

RESUMEN

Muy desgratiable. Un momento de fiesta grande y cuarenta y tantos motivos para que se presente una demanda en el juzgado contra el campañista "Tónico Alamares", por quitarme la cabeza con la reseña de una bueyada infame.

Con lo delicadito que a uno le parió su señora madre!

CORINTO y Oro.

Mañana sexta corrida, reñada por "Don Justo", director del semanario taurino "The Times"

El toro llega a la hora postrera un tanto esplomado, pero suavón.

Granero brinda al magistrado don Valentín Escobedo, y sale a parlamentar con el cárdano.

El día hace una faena reposada, valiente, llegando todo lo legible a las alambardas del enemigo, con el que se pece cara a cara, atento a mantener su reputación de artista de suprema categoría. Hay unos pases aitos, de pecho, ayudados por bajo y de rodillas (¡punte de pie, Manolo!), con un temple ejemplar, una valentía grande y un conocimiento completo de la asignatura y unas ganas rabiosas de billetes de a cuatro mil reales.

Dos pinchazos en las agujas que valen por un volapié formidable. Y luego, en el tercer avance, el volapié chipén, muy chipén, atacando derecho y despacio y con ganas de meter por el morrillo hasta el cuarto apellido de su tatarabuelo. En el embroque, Manolo se queda prendido por la pedercha, como se quedaba un tal Machaquito. ¿Se acuerda usted, amado "Tónico Amables"?

Pues sí, señor; el zambombazo ha sido de ordo a todas, para que Valencia lo tenga todo en una pieza: torero y matador de toros de diecinueve quilates.

Granero da vuelta a escenario entre una ovación levantada a pulso, no sin antes recoger del brindado un regalo y esta frase: "¡Chocala, colega. De magistrado a magistrado, no va más que una D!"

El cuarlo (Antes de aparecer este toro hay un acúctico intermedio a cargo de los mangueros municipales, entretenidos al riego del salón, mientras los patronáticos se dedican a la busca, captura y trituramiento de la rica pera y el sabroso melocotón, todo ello ilustrado con unos charritos de Mansanilla de Zaluca.)

Este cuarto burei se viste de blanco y negro, revista ilustrada, formando ello una capa berrenda en cárdano, con suplicaduras. El tipo es el peculiar de la casa.

Belmonte abre la pañosa y saluda al Romero con cinco lanceos, adobando la verónica honorada, y sobre todo la belmontina, que es de otra clase, may de otra clase, ¡ay de mí!

Cuatro castañetazos de la picardía, dos volteretas, un arre borrao del 100, un toro tan berrendo en cárdano como berrendo en guasara pa perdía. En el ramo de quites hay tres lanceos y media verónica, todo florido y apretado del niño Jiménez.

Rojas y Magrías brindan sus menesteres a sus parroquianos de la barrera del

Lo de Marruecos
 Parte de la prensa insiste en que cuando se aclare la actual situación de Marruecos, el señor Añón-Sanz presentará la cuestión de confianza.
 Otros periódicos dicen que en la primera quincena de septiembre se reanudarán las sesiones de Cortes para fijar de un modo definitivo la actitud a seguir en Marruecos.
 Se rumorea que dentro de unos días marchará a Tetán el general Berenguer, una vez se haya posesionado de su cargo el general Calvanti, con objeto de entablar negociaciones sobre el canje de prisioneros.
 El Raisuli continúa acorralado en Tafatut.
Huelguistas
 Siguen en huelga los obreros de la casa Miniera, que se hallan afectos a la Casa del Pueblo.
 Hoy se han registrado algunos incidentes, siendo detenido un huelguista.
En honor de las tropas
 Cádiz.—Se ha reunido la diputación provincial, acordando recibir y despedir en corporación las fuerzas que se movilizan con motivo de las circunstancias actuales.
 También acordó expresar al Go-

bierno su sentimiento por lo ocurrido en Marruecos.
 El Ayuntamiento obsequiará a los soldados de las fuerzas expedicionarias.
Aeroplano que cae
 Ciudad Real.—A dos kilómetros de Calzada de Calatrava cayó un aeroplano, tripulado por el oficial señor Manzanque.
Explosión en un taller de piro-cuña
 Ornes.—En Setaloba se incendió un taller de piro-cuña, produciendo una terrible explosión.
 Resultaron muertos el dueño, Sr. Mariano Irazo, y sus dos hijos, Julio y Pedro.
 También resultaron heridos gravemente dos operarios de dicho taller.—*Mencheta.*
 MADRID 28, 18'15.
Ofrecimiento
 La Reina doña María Cristina ha ofrecido un local en San Sebastián a la Cruz Roja para la instalación de un hospital de sangre.
 El ministro de la Guerra ha agra decido el ofrecimiento en nombre del Ejército y en el suyo propio.
Comunicación
 El Rey ha dispuesto se establezca un hilo directo telefónico que pon-

ga en comunicación Palacio con el ministerio.
Aeroplaneo
 En el Paseo de Santa Engracia fue arrollado por un tranvía Isidoro Laguna, de 18 años, que resultó con gravísimas heridas.
 El público se amotinó, intentando agredir al conductor.
Desgracia
 En la calle de Argensola el joven Venancio Domínguez, que montaba una moto, chocó con un carro, resultando con lesiones de consideración.—*Mencheta.*
Extranjero
Traslad. de res. de cia
 Londres.—Dicen de Constantinopla al "Express Telegraph":
 "El gobierno kemalista ha informado al de Constantinopla que, a consecuencia del avance griego, la residencia del gobierno y de la asamblea nacional va a establecerse en Siras, a 300 kilómetros al Este de Angora."
El frente kema'ist', rot'
 Atenas.—Las tropas griegas que

operaban en los sectores Norte y Sur han logrado establecer un punto de reunión consolidando las líneas Afion-Karahissar-Kutahia-Eskişehir-Bilejik.
 El frente de combate turco ha que dado roto, hallándose separadas las tropas de Angora de las de Koniah.
El avance turco
 Constantinopla.—Noticias recién llegadas del Asia Menor dicen que el ejército turco ha vuelto a ocupar Laloria y Guelimik y ha avanzado unos 14 kilómetros al Oeste de Ipeleirer, en dirección a Brusá.
 En el frente Sur los turcos están avanzando en dirección a Varrickony, y los griegos retroceden, sufriendo grandes bajas.
El Consejo Supremo
 Londres.—Se anuncia oficialmente que la reunión del Consejo Supremo, en que se tratará del problema de Alta Silesia, se celebrará en París el 4 de agosto próximo.
 Su orden del día se reducirá a la frontera de Alta Silesia, y se cree, por lo tanto, que la conferencia no se prolongará mucho.
 No es posible decir todavía si Lloyd George podrá participar en ella. Todo dependerá del aspecto que presente la cuestión irlandesa. Si el primer ministro no pudiera ir a París, sería Balfour quien acompañaría a lord Curzon.
 —El embajador de Francia ha comunicado al secretario del "Foreign Office" el punto de vista de Francia.
 El Gobierno de la República está dispuesto a participar en una conferencia del Consejo Supremo, que podría celebrarse en 4 de agosto próximo, a condición de que el Gobierno británico inter venga cerca de Alemania para facilitar el paso de las tropas francesas que se dirigen a Alta Silesia, y designaría urgentemente los peritos.
 Se decía que lord Curzon ha contestado al conde de Saint Aulaire, que con respecto a la expedición francesa en Alta Silesia, el Gobierno británico opinaba que debía suspenderse hasta la próxima reunión del Consejo Supremo, y en lo que se refiere a la designación de peritos, que el Gobierno británico estaba dispuesto a nombrarlos inmediatamente.
 En breve se dirigirán a París tres peritos.
Reunión preliminar. Probable asistencia de los yankis
 París.—Según el "Petit Parisien", parece ser que Mr. Lloyd George ha expuesto el deseo de entrevistarse en esta capital con Mr. Briand, an-

tes de celebrarse la reunión del Consejo Supremo.
 —Se asegura que el Gobierno de los Estados Unidos se hará representar en el próximo Consejo Supremo por su embajador en Londres, señor Harvey.
El Congreso contra los tuberculosos
 Londres.—Se ha inaugurado en esta capital el Congreso internacional contra la tuberculosis. Asisten más de 500 delegados, entre ellos muchas señoras.
 Sir Alfred Mond y lord Curzon saludaron a los delegados en nombre del Gobierno británico.
 Un delegado por cada país constituyó a ministro británico, pronunciándose 40 discursos, que a ruegos de sir Robert Phillip, sólo duraron un minuto cada uno.
 No asiste al Congreso ningún delegado alemán.
 Se leyó un Mensaje de salutación de su majestad el Rey de Inglaterra.
A los propietarios
 Libritos de cien hojas de recibos talonarios para el pago de alquileres. De venta en la Administración de este periódico, al precio de una peseta cincuenta céntimos.

Después de tomar la Dentina Cañizares

Turismo
 Forasteros! Acudid al Fomento del Turismo, calle de la Sangre, casa Ayuntamiento, y gratuitamente se os facilitarán informes sobre monumentos, Museos, hoteles, excursiones y cuantos datos os interesen de Valencia y su región.
 No perdéis el tiempo de vuestra estancia en esta ciudad si pasáis por el Fomento del Turismo, calle de la Sangre, casa Ayuntamiento, donde gratuitamente se os facilitarán toda clase de informes.
 Demostrad nuestro amor a Valencia ingresando como socios en el Fomento del Turismo, calle de la Sangre, casa Ayuntamiento, donde dan informes gratuitos sobre hoteles, viajes, etc., etc.



¡Este es un remedio con el máximo de acción curativa posible...!
 Las madres, que han usado otras preparaciones, aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos. A las primeras cucharadas sosiega al niño, facilitándole, en todos los casos, el babeo y dentición difícil; quita el vómito, dolores de vientre, inflamación y toda clase de diarrea. Sin ninguna molestia y con el uso de la

DENTINA CAÑIZARES

les brotan rápidamente fuertes y sanas dentaduras. Ninguna como ella, y con una sola caja cura los trastornos de la dentición, cambiando el estado general de los niños y transformándoles de pálidos, demacrados y ojerosos, en rosados, alegres y robustos.

Recházese toda Dentina que no sea la de Cañizares y cerrada en su caja-estuche metálico (modelo registrado) con las dos figuritas de los niños.
 Venta: Farmacias y Droguerías, y en la Farmacia Cañizares (abierta toda la noche), con Laboratorios químico y de esterilización, anexos, Caballeros, 63, Valencia.



SARNA
 Antiséptico Marti, el único que cura sin baño. Frasco, 3/28 pesetas. Sus imitaciones resultan caras, peligrosas y apocatas. En Valencia, Venta: San Fernando, 34, Contad y Compañía, Abascal y farmacías.

Continental
 —la mejor máquina para— escribir.
 ORBIS S. A. Mar, núm. 8.

Verano en Chera
 Los jueves y domingos en la estación de Requena, y al tren que llega allí a las doce, espera una tarantula para conducir a los viajeros que vayan a Chera y al pantano de Busco. Quien tiene ir a Chera, a Chera, puede pedir el carruaje y hospedaje pagándose por carta a Pablo Castellanos, Chera.

Máquinas parlantes HISPANIA

Las mejores del mundo

Ventas a plazos y al contado de Gramófonos, Gramolas y discos de la Compañía del Gramófono (La Voz de su Amo)

El más grande acontecimiento del día, el Fox-trot «M' he deixat les espardenyas» y el Fado «Ama: çhi ha foc?...»

En breve, 6 discos canto valenciano, por los afamados cantadores la SABATERETA, el CHIQUET DE PEDRALVA y el SEGUET DE MARCHALENES.

Composturas de gramófono garantizadas

Arturo March, Bisbe, II, y Culla, 8.—Valencia

Seguros Mútuos

Nada han pagado sus asegurados desde 1876

Su único fin es el socorro mútuo— contra incendios de edificios en Valencia

145 años de seguro gratis! El Excmo. Ayuntamiento y la Económica de Amigos del País crearon los SEGUROS MUTUOS.

Se admiten seguros en Valencia, Camino del Grao y las vecinas poblaciones marítimas.

6.807 casas aseguradas en Valencia, por 197 millones de pesetas

Oficinas: Plaza de la Figuereta, I hoy Poeta Badenes.

Balneario La Puda de Montserrat

A 1'35 horas de Barcelona.—De 15 junio a 30 septiembre

Aguas termales, radioactivas, sulfuro-sódicas-azoadas

Tratamiento hidromineral del artrismo, reuma, herpes, avarosis y enfermedades de la piel.

Viaje.—Línea Norte, estación Olas.—Automóvil a los trenes 84, 1827 y 1727 de Barcelona. Informes.—José Viquer, Salvá, 10 y 17, Valencia; o balneario, teléfono 507, Martorell.

A las señoras

Grandes surtidos a precios muy rebajados de almacén, en bordados, puntillas y organdis para la confección de ropa blanca de señoras y niños y cubrecamas. Volantes todo un ancho para volantes y trajes.

Saldas para bordar de varias clases. Medias de sedalina para señoras, muy buenas, a 150 pesetas; de seda transparentes, a 4 pesetas; y de seda intrasparentes, a 6 pesetas, en el almacén David Baró, S. A., plaza Emilio Castellar, 19, entresuelo, frente al Hotel Valencia.

Compañía Trasmediterránea

Servicio rápido fijo semanal para los puertos del Norte de España

Servicio fijo semanal para Almería, Melilla, Ceuta y Sevilla

Servicio fijo bisemanal para Baleares

Servicio fijo bisemanal para Barcelona

Servicio fijo para los puertos del Mediterráneo, costas Norte de África y Canarias.

BAUL CÓMODO

VENTAS AL POR MAYOR; especialidad en la caja irrompible sistema Romero, garantizada por tres años; única casa en España que ofrece tal garantía.

24, Espartero, 24

Se alquilan grandes locales propios para almacén o industria, a la entrada del camino de Burjassot, con habitación para el encargado. Razón, Heredia Cortés, 12, principal, despacho, de 10 a 12 y de 4 a 6.

DOCTOR ESCUDER

Enfermedades nerviosas y mentales

Atocha, 189, principal

Poxos artesanos

Se tallarán hasta 500 metros en todo tamaño y perfiles a precios módicos. Metal, Borrull, 30, Valencia.

Entresuelos de San Martín

Manuel Tarín

SALDOS RECIBIDOS

Tres de punto tubular, gran novedad, a 15 pesetas corte de tra; bengalina seda, corte de traje 20 pesetas; fular estampado, corte de traje, 9 pesetas; gran saldo pantalones para caballero, corte de tra, 7 pesetas; de hilo, 5 pesetas y de algodón, 3 pesetas; seda y algodón, matrimnio, confeccionadas, a 10 pesetas; ocasión, manas cama atigradas, tamaño grande, a 6 pesetas; cochetes, corte, 12 pesetas; saban a todo ancho, a 4 pesetas; mantelerías adamascadas, a 12 pesetas; batas de crispón negro, faldas colores, a 5 pesetas; corte; charmeuse y crepón negro, a 5 pesetas; corte de traje; gran saldo de seda cruda legítima del Japón, corte traje 15 pesetas; camisas señora, a 3 50 pesetas; mantillas bonita, corte 3 pesetas; cortinas de niño, a 6 pesetas; servilletas, a 3 pesetas; doctores; mosquiteras, a 5 pesetas.

NOTA. Hay una gran partida de damascos seda y brocateles desde 4 pesetas metro; y cubres de seda damasco antiguo, gran fiado, a 100 pesetas; y de organdis bordado, a 40 pesetas. Calle de San Martín, núm. 5, entresuelo (por la farmacia, calle de San Vicente, junto al alfiler).

¿No más canas?

Si queréis volver a tener vuestros cabellos del mismo color que cuando eráis jóvenes usad

«Aceite Oriental»

Es la seguridad absoluta de que dentro de cinco días veréis salir a vuestros cabellos en pocos días el brillo del Esmalte y volverán éstos su primitivo color (Rubio, Castaño o Negro) si estuvierais canosos. No mancha el cutis ni la ropa, es completamente vegetal y está deliciosamente perfumado.

Frasco, 6 pesetas

De venta en Valencia: Perfumería Infanta, Bañis San Francisco, 4; Baró Giner, calle de Zaragoza; Periferia Robillar, plaza Cajeros, 66; Ornes, G. Contad y Compañía, droguería, plaza del Mercado.—José Arnau, droguería y perfumería El Aguila, calle de San Vicente, núm. 17; perfumería de Buen Yodo, Zaragoza, 21, y Sala y Argandoña, droguería San Francisco, Mercado, 75 y 77.—Abascal y Compañía, droguería Barco, Mercaderes, 42.

Se vende una GRAMOLA con una buena y bien surtida colección de discos, todo completamente nuevo. Razón, plaza Santa Catalina, 4, mercería.

Chicas

Impuestas en esta industria, se necesitan en la fábrica de discos de José Oliver. Calle Corrajesos, núm. 17.

FABRICA DE PERSIANAS

En la calle de la Paz, núm. 5, se alquila un espacioso piso principal, propio para despacho, clínica o industria.

Razón, en el mismo, de 10 mañana a 5 tarde.

Muebles

Por susentarse, se venden un cómodo, una sillera para despacho, dos tapices japoneses, varios cuadros de buenas firmas y una miniatura en Vergara.

Razón, calle de la Paz, principal, izquierda, de 10 mañana a 5 tarde.

SE NECESITA

una mujer para dirigir una casa, que sepa de cocinar, para un viudo con hijos. Indist. presentarse sin muy buenas referencias. Razón, plaza de Santa Catalina, 4 y 5, mercería.

SIRVIENTA

que sepa su obligación, de 30 a 40 años, y con buenos informes, la necesita señora sola.

Razón, Alfredo Calderín, núm. 14, portería.

Oficiales y aprendices de modista

Se necesitan, Don Juan de Austria, 7, entresuelo.

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

se vende en los siguientes puntos:

En Madrid: Empieza Valenciana, calle del Pozo; Puesto de periódicos de la calle Mayor, junto a la Puerta del Sol; kiosco de la calle Alcalá, frente a casa de Ferrás.

En Barcelona: kiosco Solsona, Rambla del Centro; frente a plaza Real.

En Sevilla: En la Administración de «El Nati» diario Sevillano.

En Albacete: kiosco de Miridí, Mercaderes; Plaza de Alfonso XII.

SE ALQUILA

En la calle de la Paz, núm. 5, se alquila un espacioso piso principal, propio para despacho, clínica o industria.

Razón, en el mismo, de 10 mañana a 5 tarde.

VAPORES

LÍNEA DE VAPORES

Servicio corriente

El CABO ROCA saldrá de este puerto el 29 del corriente para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla, Huelva, Vigo, Marín, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes.

Admitiendo carga y pasajeros.

Consiguatarios en Valencia: HIJOS DE NOGUES, Sorní, 2, entresuelo, y Grao, Muelle Poniente (Carro).

Liquidación

de máquinas para escribir de 1/2 marcas más acreditadas nuevas de muy poco uso, procedentes de cambios a precios muy económicos.

Casa YOST, Paz, 17.

¿Para obtener un pecho duro y hermoso??

La mujer que quiera poseer este encanto que la Naturaleza le haya negado que use

«Agua Oriental»

y obtendrá en poco tiempo un pecho firme, bien desarrollado y duro, de una belleza seductora; al propio tiempo perfeccionará su busto, evitando de un conjunto de líneas armoniosas. Puede usarse sin peligro de ninguna clase y es secreto, pues nadie lo conoce.

Frco. con instrucciones, 7 pesetas.

De venta en Valencia: Perfumería Infanta, Bañis San Francisco, 4; Baró Giner, calle Zaragoza; Periferia Robillar, plaza Cajeros, 66.—Socios G. Contad y Compañía, droguería, plaza del Mercado.—José Arnau, droguería y perfumería El Aguila, calle de San Vicente, número 17; perfumería Buen Yodo, Zaragoza, 21, y Sala y Argandoña, droguería de San Francisco, Mercado, 75 y 77.—Abascal y Compañía, droguería Barco, Mercado, 42.